



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

**Misa Harian:**

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

**Hari Sabtu :**

17.00 WIB

**Hari Minggu :**

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

**Misa Jumat Pertama :**

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

**Adorasi Ekaristi:**

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



**Website:**

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



**Instagram**

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



**Facebook Group:**

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

13 Januari 2019

Tahun X – No. 02

## Pesta Pembaptisan Tuhan Pembaptisan Itu Luhur



Hari ini Gereja Katolik merayakan Pesta Pembaptisan Tuhan Yesus Kristus. Ia dibaptis oleh Yohanes Pembaptis di Sungai Jordan. Hari ini juga menjadi awal Yesus Kristus tampil di depan umum untukewartakan Kerajaan Surga dan memberitakan Injil serta menyembuhkan orang-orang sakit.

Tampilnya Yesus di hadapan umum ditandai dengan turunnya Roh Kudus ke atasNya. Oleh karena itu segala bentuk pelayanan Yesus dipenuhi serta dibimbing oleh Roh Kudus. Mengapa Roh Kudus? Karena Roh Kudus itu yang memulai serta menggenapi segalanya dalam hidup Yesus sang Putera.

Tentang sakramen Pembaptisan, dalam Katekismus Gereja Katolik no 1253 dikatakan, “Pembaptisan adalah sakramen iman. Iman membutuhkan persekutuan umat beriman. Setiap orang beriman hanya dapat beriman dalam iman Gereja. Iman yang dituntut untuk pembaptisan, tidak harus sempurna dan

matang; cukuplah satu tahap awal yang hendak berkembang. Kepada para katekumen atau walinya disampaikan pertanyaan, “Apa yang kamu minta dari Gereja Allah?” Dan Ia menjawab, “Iman”.

Penginjil Lukas menggambarkan kisah Pembaptisan Yesus. Yohanes dan Yesus sama-sama berusia 30 tahun. Yohanes tampil di Sungai Yordan untuk menyiapkan jalan bagi Tuhan. Banyak orang juga berpikir bahwa Yohanes adalah Mesias, Elia atau nabi yang akan datang. Tetapi Yohanes mengatakan dirinya “bukan” Mesias, Elia atau nabi yang akan datang. Lebih jelas ia mengatakan, “Aku membaptis kamu dengan air tetapi Ia yang lebih berkuasa akan datang. Menunduk dan membuka tali sepatunya pun aku tidak layak. Ia juga akan membaptis kamu dengan Roh Kudus dan api”. Yesus pun dibaptis Yohanes dan saat itu terbukalah langit dan Roh Kudus turun ke atas Yesus dalam rupa burung merpati. Ada juga suara, *“Engkaulah Anak yang Kukasihi, kepadaMulah Aku berkenan”*.

Melalui pemberitaan Yohanes Pembaptis dan suara yang turun dari langit, Yesus diperkenalkan sebagai Pribadi yang siap untuk memulai pelayanannya di depan umum. Yesus yang penuh dengan Roh Kudus adalah Mesias, nabi yang akan datang yang dinantikan Israel tetapi mereka belum mengenalnya. Dalam tindakan-tindakannya, Yesus menunjukkan dirinya yang penuh dengan Roh Kudus. Dia adalah Anak Allah sejati yang akan bertindak atas nama Allah dan memiliki relasi yang akrab dengan Allah Bapa di Surga.

Yesus sebagai Anak Allah memiliki kuasa untuk mendoakan dan menyembuhkan orang-orang sakit dan membersihkan umat Allah dari dosa dengan air baptis tetapi memberdayakan mereka dengan kekuatan Roh Kudus yang berasal dari Allah. Yesus bagi Yohanes lebih berkuasa akan membaptis dengan Roh dan api. Allah Bapa sendiri berkenan pada Yesus Puteranya. Tentu Allah Bapa juga berkenan pada kita semua. Yohanes Pembaptis hidupnya berakhir di penjara dan gugur sebagai martir. Yesus juga akan gugur sebagai martir di atas kayu salib. Dengan salib itu manusia dapat diselamatkan. Nah masa depan Yesus mulai terbaca dalam kehidupan Yohanes terutama saat mulai dipenjarakan mengatakan kebenaran.



Sabda Tuhan pada Pesta Pembaptisan Tuhan hari ini membantu kita untuk mengimani Yesus sebagai imanuel atau Allah beserta kita. Suara dari langit *“Engkaulah Anak yang Kukasihi, kepadaMulah Aku berkenan”* mempertegas kehadiran Yesus sebagai Imanuel dan Mesias bagi kita. Roh Kudus dalam rupa burung merpati menunjukkan bahwa Yesus diurapi dengan minyak kegembiraan dan menjadi Penginjil bagi kaum miskin dan papa. Kita belajar dari Yesus untuk menjadi orang yang dibaptis, beriman dan sebagai tanda dan pembawa cinta kasih Allah bagi sesama yang miskin.

Sambil mengenang Pembaptisan Yesus, kita juga mengenang sakramen pembaptisan yang kita terima dan menguduskan diri kita. Kita dibaptis bukan lagi dengan baptisan Yohanes melainkan dengan baptisan Yesus dalam Roh Kudus dan api supaya menjadi saudara dan saudari dalam Kristus. Kita juga belajar dari kerendahan hati Yohanes Pembaptis. Ia tidak mengakui dirinya sebagai Mesias atau nabi yang akan datang tetapi berani mengakui Yesus dan jujur mengatakan *“tunduk dan membuka tali sepatunya saja saya tidak layak”*.

Sumber: pejesdb.com

# Siapakah Memperbaiki Visi Anda...?



## Ikuti Workshop Fully Alive Experience, untuk memperbaiki visi Anda

Workshop ini mengajak kita untuk berani membuka diri, mengenali visi visi kita yang positif maupun negatif, merefleksikannya, serta membangun visi visi baru untuk mencapai sebuah penerimaan bahwa kita dicintai Tuhan tanpa syarat.

Diselenggarakan oleh Team FAE Bintaro,  
bersama P. Leonardus Suharno, SX

Terbuka untuk umum:

Sabtu tgl 26-01-2019 & 02-02-2019: Pukul 13.00 – 18.30  
Minggu tgl 27-01-2019 & 03-02-2019: Pukul 09.00 – 16.30

(Total 4x pertemuan)

Di Ruang Kelas Andreas Lt. 3, Paroki Bintaro Jaya - Gereja Sanmare

Pendaftaran:

Wiwie 08176960960 – Stephanie 08161666716 – Anna 0818711718

*Kontribusi: Rp. 150.000*

## Pembukaan Tahun Berhikmat di SanMaRe Membuka Tahun Berhikmat dengan Kegembiraan

Secara serentak, paroki di Keuskupan Agung Jakarta memulai tahun 2019 ini dengan membuka tahun berhikmat dengan misa syukur dan aneka kegiatan. Tak terkecuali dengan Gereja Santa Maria Regina, Paroki Bintaro Jaya. Minggu, 6 Januari 2019 terlihat kesibukan di Gereja SanMaRe. Hari itu, selain ada misa syukur jam 09.00, di aula juga ada perayaan natal Bina Iman Anak (BIA), dilanjutkan seremoni pembukaan tahun berhikmat dan sarasehan kebangsaan.

Misa pembukaan Tahun Berhikmat dimulai dengan perarakan vandel lingkungan, wilayah, seksi-seksi, dan kelompok kategorial. Secara simbolis, di altar, Rm Lucky membuka selubung logo Tahun Berhikmat, menggantikan logo Tahun Persatuan yang menjadi tema 2018. Rm. Lucky berharap, dengan mengambil tema Tahun Berhikmat ini, umat SanMaRe bisa menjalani tahun 2019 ini dengan bersama-sama menjalankan kegiatan yang disiapkan panitia, sekaligus membantu untuk mengembangkan iman. Tahun Berhikmat mencoba menghayati sila keempat: Kerakyatan yang dipimpin oleh hikmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan/ perwakilan.



Saat di gereja ada perayaan pembukaan Tahun Berhikmat, di aula, ratusan anak-anak BIA merayakan natal bersama dengan acara inti menampilkan operet natal. Penampilan anak-anak yang sudah disiapkan para pendamping sejak September ini, selain bagian dari pengembangan potensi anak-anak BIA, juga berusaha menyampaikan pesan kuat pada anak mengenai kelahiran Yesus.

Anak-anak terlihat ceria tampil dalam operet tersebut. Pendamping yang sebagian merupakan orang muda katolik (OMK) dan bina iman remaja (BIR) juga selalu membantu anak-anak untuk bisa tampil baik dan percaya diri. Anak-anak yang tidak ikut tampil terlihat antusias mengikuti operet. Bahkan, mereka juga menampilkan menyanyi bersama di sela operet.



Operet diakhiri dengan kehadiran Rm Lucky setelah misa selesai. Anak-anak ikut bergembira dengan menyanyi bersama dengan Rm Lucky. Selain memberi ucapan selamat pada pendamping dan anak-anak, Rm Lucky juga berharap kegiatan seperti ini bisa diteruskan untuk pengembangan anak-anak di SanMaRe.



Seusai acara operet, panitia mulai menyiapkan tempat untuk acara berikutnya, yakni sarasehan kebangsaan. Di depan aula, persisnya di depan gua maria, umat dan perwakilan tokoh beberapa agama dan pemerintahan sudah bersiap untuk seremoni pembukaan Tahun Berhikmat. Selain diisi penampilan tari saman dan doa-doa dengan tema kebhinekaan dari beberapa tokoh agama berbeda, seremoni itu juga diisi dengan pelepasan burung merpati dan burung pipit.



Keikutsertaan beberapa tokoh agama lain dan pemerintahan dalam kegiatan ini bukan tanpa tujuan. Selain saling mendukung sebagai sesama umat beragama, kegiatan bersama ini juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara umat beragama.

Pesan ini juga menjadi tema dalam sarasehan kebangsaan di aula setelah acara seremoni. Pembicara DR. Zainal Abidin Bagir, pengajar dari Universitas Gadjah Mada, menegaskan, gesekan antar-umat beragama umumnya lebih disebabkan oleh kurangnya komunikasi antar-umat. Buktinya, setelah dibuat kegiatan bersama untuk saling mengenal, akhirnya justru malah saling erat berhubungan. Tidak ada sentimen, bahkan saling menjaga.

Diskusi semakin meriah setelah ada tanggapan dari beberapa peserta. Sebagian sharing bagaimana pengalaman menjalin hubungan baik dengan penganut agama lain. Sarasehan ditutup dengan foto bersama dengan para peserta sarasehan.\*\*\*



**Kelompok Bible Study OMK** mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

**PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315**

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>Hari Minggu Biasa II, 20 Januari 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 62:1-5; Mzm. 96:1-2a,2b-3,7-8a,9-10ac; 1Kor. 12:4-11; Yoh. 2:1-11  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 540, 613, 671, 677, 678, 682, 693, 830, 952</p>	<p><b>Hari Minggu Biasa III, 27 Januari 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Neh.8:3-5a,6-7,9-11;Mzm.19:8,9,10,15; 1Kor.12:12-30 (1Kor.12:12-14,27); Luk.1:1-4; 4:14-21  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 337, 366, 368, 369, 370, 371, 372, 376, 616, 852, 956</p>
<p><b>Sabtu, 19 Januari 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> OMK  <b>Pemazmur:</b> OMK  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Elisabeth Manalu, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Daphne Nathanielle Alegria I., Benigno Antonio William H., Rafael Yosua Dwitama, Alexander Kevin Pratama, Marco Benedictus Tirtaatmadja  <u><b>Prodiakon:</b></u> Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati</p>	<p><b>Sabtu, 26 Januari 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Felix  <b>Pemazmur:</b> Emmy  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Benjamin Sirait, Freesia Katrinka, Kerri Maria Gunawan, Thomas Nicholas Sulistiyo, Maria Aurelia Larasati Hendra, Maria Audriana Saraswati, Gabriella Putri, Theresia Aurora Rosarian Adliana, Johnathan Matthew Wolanski, Naomi Cyntia, Bonifasius Theofilus Boas Ferdianto, Benedicta Nathania Gadiza Ferdianita  <u><b>Prodiakon:</b></u> Yvonne Maria Setyawati S, Didi Hartanto., I.Y. Supriyanto., Saras Damai Susetyo., Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS</p>
<p><b>Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Thomas Aquinas  <b>Pemazmur:</b> Stephanus Agung Santoso  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Aurelia Anindita Herputri, Antonius William Jonathan, Vincentia Catur Devita Anggraini, Chloe Mikaela Wicaksono, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Jose Marie Pareira, Matthew James Pareira, Christopher Ray Halim, Michael Rama Aviandri Santoso, Chiara Gabrielle Wicaksono  <u><b>Prodiakon:</b></u> Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhithia Budhi, Philipus Tambunan, Erlын Wiranata Imam</p>	<p><b>Minggu, 27 Januari 2019 pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Maria Ratu Rosari  <b>Pemazmur:</b> Yulita Dyah Retno Widhi Astuti  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Fransiskus Arya Kusuma Aji., Agnes Chiara Amabel Trigina., Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono., Gabriella Janice Agisca Wibowo., Salvatore S. Matalleso Patnistik., Stevanus Rangka Pamungkas., Fransiska Yola Yunita., Aurelia Avaniswari Nugroho, Jason Santosa N., Priscilla Stacia Asroyo., Adelia Orlin Widjaja., Kevin Cellion Effendie, Ignastius Gilang Alessandro  <u><b>Prodiakon:</b></u> Emmanuel Adi Sepiarso, Joseph Saly Listiyadi., Didik Wiryawan AP., Silvinus Soetoyo Dharmadi., Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP</p>
<p><b>Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> PS. SanMaRe  <b>Pemazmur:</b> PS SanMaRe  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Virgilius Divo Raphael, Gabriella Fawnia S., Adelia Orlin Widjaja, Aurelia Avaniswari Nugroho, Yohanes Theo Widodo, Kevin Cellion</p>	<p><b>Minggu, 27 Januari 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Tunas Indonesia &amp; ASAK/KOMDIK  <b>Pemazmur:</b> Giacinta Maretha Prita Pradita  <u><b>Putra/i Altar:</b></u> Antonius Adrian Nathaniel, Timotius Patrick Lie Leonard, Zidane Tirta Nugraha, Gabriel Ganesh Armando Putra M, Helena Kheren Imanuela,</p>

<p>Effendy, Felicia Brenda Winto  <b>Prodiakon:</b> Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Paulus Adidoyo Prakoso, Chrys RN Sinulingga, Dewi Sekar Alamsari, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Dwipudjo Slamet Santoso, Dini Ariani Indrawati</p>	<p>Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M, Estervania N., Michael Cathney, Hosana Mariati T  <b>Prodiakon:</b> Bernadetha Swartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja., Fifi Amaliawaty., Kamilus Arifin., Thomas Erwin Kurniawan., Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi., Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra., Wahid Gunawan., Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem</p>
<p><b>Minggu, 20 Januari 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Yakobus  <b>Pemazmur:</b> St. Yakobus  <b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Alexandra Ashley Soeterdy  <b>Prodiakon:</b> Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP, Yustinus F. Irijyanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani.</p>	<p><b>Minggu, 27 Januari 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Damian  <b>Pemazmur:</b> Fransiskus Adhi Aryoko  <b>Putra/i Altar:</b> Teresa Alana Dewi, Olga Alexia Herianto, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Michael Christianto Girsang, Chrisarah Marbun, Josephine Afra, Paulus Winton F. Tambunan, Theresia Carissa I., Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Elisabeth Kezia Safitri  <b>Prodiakon:</b> Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto., Floribertus Rismantoro., Lucas Hanifa Natahusada., Yadi Djuhandi., Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo.</p>

## LOWONGAN DAN TAWARAN KERJA

**LOWONGAN.** Perusahaan Manufaktur yang berdomisili di Kota Tangerang Selatan membutuhkan tenaga profesional: **IT – Programmer**, S1 Jurusan KA / MI / TI, Menguasai Clipper / Visual Fox Pro / JAVA, Berpengalaman Software Development minimal 3 tahun. Kirimkan **Surat Lamaran Lengkap** kepada : PT. INDOMOP MULTI MAKMUR, Up. Bapak Herbowo, SE Kawasan Industri Taman Tekno, Blok E-1, No. 19 – 22 Bumi Serpong Damai, Tangerang Selatan – 15314 (e-mail: [general@indomop.com](mailto:general@indomop.com))

**TAWARAN.** Les private kelas1-6 SD datang ke rumah daerah Bintaro-BSD-Gad.Serpong. Mengajar semua mata pelajaran kec. B.Ingggris. Hub. Natalia 081932332513

## ☞ PENGUMUMAN ☜

1. Sebagai ungkapan syukur **WKRI SanMaRe** mengadakan Natal bersama seluruh anggota WKRI pada hari Sabtu, 19 Januari 2019 pukul 09.00 – 13.00 di Aula SanMaRe. Informasi lebih lanjut silahkan menghubungi ketua ranting.
2. **Penyuluhan untuk orang tua dan wali baptis bayi** akan diadakan pada hari Minggu, 13 Januari pukul 15.00 – 17.00 di ruang kelas Lt. 3. Baptis bayi akan diadakan pada hari Minggu, 20 Januari pukul 10.30. Formulir pendaftaran dapat di ambil di Sekretariat Paroki.
3. **Pendaftaran Calon Penerima Komuni Pertama** 2019 dibuka sampai tanggal 2 Februari 2019. Pendaftaran melalui ketua lingkungan atau sekretariat paroki. Syarat :
  - Calon penerima komuni pertama sudah berusia 10 tahun atau kelas 4 SD.
  - Melampirkan fotocopy surat baptis dan foto copy KK gereja (yang sudah disahkan oleh paroki yang bersangkutan)
  - Pendaftar dari Paroki lain harus mendapat izin dari Pastor Kepala Paroki asal.
  - Pertemuan orang tua Calon Penerima Komuni Pertama : 10 Februari 2019
  - Perayaan Penerimaan Komuni Pertama pada Hari Raya Tubuh dan Darah Kristus 23 Juni 2019.Contact person hubungi: Yustina 0815 9103 677, Astrid 087 8090 79823
4. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
5. Dibutuhkan **Lemari Filling Cabinet** untuk operasional CU Gerbang Kasih Sejahtera Sanmare, bagi umat sanmare yang memiliki Filling Cabinet dengan kondisi yang masih berfungsi dengan baik, dapat di sumbangkan ke PSE, Hub. 0812.9545.9280 (Maria).
6. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

### Pengumuman ke I

- **Claudia Siska Irawan** dari Lingk. Santa Monika dengan **David** dari Bandung
- **Franciscus Xaverius Tsu Yoshi** dari Lingk. Santa Katharina dengan **Karisa Utami** dari Jakarta Pusat
- **Bernadette Vea Adrisa Ladia Putri** dari Lingk. Santa Khatarina dengan **Cakra Prasetya** dari Jakarta Selatan

### Pengumuman ke II

- **Theresia Agnesia Juliana** dari Lingk. Santo Yohanes de Brito dengan **Johannes Seoul Septama Maringan Nainggolan** dari paroki Santa Perawan Maria Saptu Kedukaan – Bandung

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.*